
 
 

 

 

 

Les représentants du SNEP-FSU souhaitent avoir des éclaircissements ou des précisions sur la/les 

questions suivantes, non susceptibles d’être abordées dans le cadre de l’ordre du jour : 

 

- ASEU : nous aimerions connaitre le bilan quantitatif de l’ASEU (nombre d’AS ayant déclaré un 

évènement sur le site eduscol. 

 

Réponse obtenue en séance 

L’ASEU : 2000 projets ont été labellisés, la majorité à l’initiative des directions départementales, 

régionales ou nationale (800 déposés par des AS). 35 ont été récompensés (18 pour des projets  à 

l’initiative de services UNSS, 10 projets communs 1er et 2nd degré, 9 projets 1er degré). 

 

 

 

- Partenariat signé entre l’UNSS et l’entreprise e-cotiz : les membres de l’AG n’ont pas été 

consultés sur la signature de ce partenariat qui, à notre sens, mérite débat avant toute mise en 

œuvre. Nous aimerions connaitre l’avis du ministère sur ce partenariat 

 

Réponses obtenues en séance 

Le directeur UNSS : Le service proposé par e-cotiz organise la dématérialisation du contact entre les 

parents et les AS (note SNEP post AG : c’est justement ce que nous dénonçons). Il simplifie la vie des 

professeurs d’EPS, simplifie la tâche des trésoriers. Les cadres UNSS au séminaire de juin ont demandé 

à mettre un lien sur OPUS de façon à ce que le paiement de l’adhésion permette automatiquement la 

prise de licence ce qui n’est actuellement pas le cas (note SNEP post AG : les cadres ont découvert le 

partenariat en même temps que tous les animateurs d’AS, ils n’ont pas été consultés avant sa mise en 

œuvre possible. Ils ont simplement pointé un manque.). L’UNSS aurait pu développer ce service mais 

c’est trop couteux. Le recours à e-cotiz est une possibilité offerte pas une obligation. L’entreprise e-

cotiz a d’ailleurs d’autres partenariats avec certaines fédérations sportives. 

Le ministère : e-cotiz n’est pas et ne sera pas obligatoire. Il sera toujours possible de percevoir les 

adhésions par chèque ou espèces. 

 

A noter : le SNEP-FSU a adressé un courrier à la ministre sur le partenariat UNSS/e-cotiz (voir parmi 

les documents de l’AG UNSS 2016 mis en ligne sur le site sport scolaire du SNEP-FSU)  
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